

Kindermaskenball 2020 in Subingen

Wie alle Jahre wieder war auch in diesem Jahr der Kindermaskenball in Subingen. Am 22. Februar 2020 feierten wir unter dem Motto «750 Jahr Subige, verzöu mou». Die Mehrzweckhalle war gefüllt. 160 Kinder und 130 Erwachsene besuchten unseren Maskenball. Um 14:00 Uhr startete das langersehnte Fasnachtsfest. Dj-Sabe sorgte auch dieses Jahr für coole Musik. Doch das war noch lange nicht alles. Die Guggen liessen es erst richtig krachen! Alle Fasnächtler tanzten und hatten Spass. Die Kinder konnten ihr Glück an der Schaumkussmaschine versuchen und manche bekamen gar nicht genug davon und stellten sich sofort wieder hinten an der Reihe an. Wir hatten ein riesen Fest. Die ganze Halle war gefüllt mit verschiedenen Kreaturen. Es kamen Prinzessinnen, Superhelden, Köche, Drogisten, Hexen, Piraten und noch viele mehr. Einige überlegten sich ein selbstgemachtes Kostüm, das zu dem Motto passte. Das sehen wir immer besonders gerne. Eines ist klar, alle haben sich beim Verkleiden grosse Mühe gegeben. Die meisten beteiligten sich an der Polonaise und haben sich auf das Sandwich gefreut. Zum Schluss wurde das beste Kostüm prämiert. Um 17:30 Uhr war der diesjährige Kindermaskenball wieder zu Ende. Es war ein gelungener Samstagnachmittag und wir alle freuen uns auf die Fasnacht 2021.

Jorine Graf